

Hay que velar por la buena armonía

Dice "Rienzi" en la Prensa de Jaén:

"Todas las temporadas se dan casos de indisciplina dentro de los equipos, bien sea entre jugadores y preparador, jugadores y directivos o directivos y preparador, y es raro el año en que no haya quejas y disgustos entre ellos, que si proporcionan a los periodistas un buen campo de reportajes son perjudiciales, en grado sumo, para los mismos equipos que se balancean al compás de las discusiones entre unos y otros, como barcos que no llevan bien sujeta la carga en sus bodegas.

Uno, dos, tres partidos seguidos perdidos, son el motivo más frecuente de estos pequeños líos familiares que corren el peligro de agrandarse y tiran por la borda las ilusiones de una afición y los trabajos de meses de esfuerzo. Las derrotas, pues, cualquier roce entre los componentes de un Club, la más pequeña tontería, pueden ser la base de los botinechos de los que ningún equipo se libra, porque la armonía entre tanta gente es muy difícil que sea perfecta; pero esto no implica para que los Clubs procuren con todas sus fuerzas mantener unidos a los jugadores y al preparador, ya que si los primeros son, como pudiéramos decir, la máquina del conjunto, el segundo es el mecánico de la misma, y nunca podrá funcionar aquélla si no están de acuerdo ambos.

Los perjuicios que acarrearán tales disgustos son enormes, por lo general, y aunque, luego, al final, se llega siempre a un pacto, lo perdido ya no se puede recuperar. El caso más reciente lo tenemos en un Club de Madrid que, por incompatibilidad de sus jugadores con el preparador, se puede decir que ha perdido sus aspiraciones al título por el retraso sufrido en la clasificación con motivo de dos semanas de tirantez. Y lo mismo que unos pierden títulos, otros descienden de División, de modo que el daño que se produce con tales conductas lo recibe más que nadie el equipo, que es lo que todos deben cuidar como una cosa frágil y no tratarlo a empellones por jugadores y preparadores, que si están cobrando un sueldo es porque ese equipo vive, y a que tenga larga vida, llena de salud es a lo primero que deben mirar, porque representa muchos años de trabajo de una afición y de unas Directivas que no deben de permitir que se juegue con algo tan querido".

"LA HORA"

Joyería y Relojería
Trofeos Deportivos
FERIA, 4, CIUDAD REAL

JARO, del Santander, nuevo defensa del Real Jaén

Juega indistintamente en ambos lados y cuenta 24 años

Ha suscrito compromiso con el Club Jaén, el conocido defensa manchego, Jaro, que lo ha hecho por tres años. Jaro jugó hace dos temporadas en el Pius



JUSTO LOPEZ, "Jaro"

Ultra madrileño, formando parte de aquella famosa defensa que, con él, constituían Nino y Aranda. En la temporada pasada fichó por el Racing santomerino, jugando 22 partidos. Por lo

visto, Jaro tuvo unas pequeñas complicaciones con los dirigentes del Club del Sardinero y solicitó la carta de libertad, que le fué concedida, yendo seguidamente a Jaén para fichar por dicho Club. Juega indistintamente en los dos lados, y cuenta en la actualidad 24 años.

La Directiva del Jaén ha enrolado a este jugador en sus filas para asegurar la permanencia de la actual potencialidad de sus líneas de cobertura, ya que la Liga es larga, y debe contarse con jugadores de clase que puedan, en determinado momento, sustituir a cualquier otro con garantías de que la zaga no se resienta.

El nuevo jugador jiennense fué sometido a una prueba por el preparador Bracero, siendo la misma muy satisfactoria. También sufrió un examen médico, con el mismo excelente resultado. Jaro marchó a Santander con el fin de resolver algunos asuntos personales, y regresará a Jaén dentro de breves días.

Felicitemos al ex alcazareño, ex mancheguista y ex tomellosero por su nuevo fichaje. El Jaén va derecho a Primera División y Jaro puede ser puntal del equipo andaluz.

Justo López —Jaro— es otro manchego que triunfa por los campos de fútbol españoles.

Manuel Rodríguez Maestre

ALMACENES DE DROGAS
ALMAGRO (Ciudad Real)

José Navarro Carrillo

ALMACEN DE COLONIALES
CRUZ, 4 - TELEFONO 74 - CIUDAD REAL

LEA USTED

Navarro
Toledo, 7 - Telf. 552
CIUDAD REAL



SEMANARIO DEPORTIVO
CIUDAD REAL